

Liebe WeltliteraturRaumDortmundRuhrGemeinde,

dies ist ein Hilferuf. Ein Hilferuf deshalb, weil mir eine Frage gestellt worden ist, die ich nicht beantworten kann.

Letztens, nächtens, erschien mir eine maskierte Gestalt, die nicht von dieser Welt war und die offenbar mit mir (oder mit uns als Menschheit, so klar geworden ist mir das nicht) kommunizieren wollte? Eine einfache Frage stellte sie, die ich nicht zu beantworten weiß.
Jede Antwort meinerseits könnte eine falsche sein, die Konsequenz fatal...

Welche Antwort ist die richtige?

Hans-Ulrich Heuser